
 
Frau Schwede-Oldehus fragt nach dem Sachstand betr. Verkauf der Matthias-Claudius-Schule. 
Hierüber soll in der nächsten Sitzung berichtet werden. 
 
Herr Lingelbach fragt nach, welche Einsparungen durch die Haushaltssperre im Jahr 2009 in 
welchen Bereichen erzielt wurden. Eine Beantwortung soll in der nächsten Sitzung erfolgen. 
 
Des weiteren fragt Herr Lingelbach nach dem Stand betr. RAL-Qualitätssiegel der „Gütegemein-
schaft Mittelstandsorientierte Kommunalverwaltungen e. V.“ 
Herr Buchholz sagt, dass hierzu eine Arbeitsgruppe eingerichtet wurde. Sobald ein Ergebnis fest-
steht soll dem Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss darüber berichtet werden. 
 
 


